

Ciptakan Rasa Aman dan Kondusif Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sumbang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.jendelaIndonesia.com)

Jul 30, 2023 - 14:24



Ciptakan Rasa Aman dan Kondusif Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sumbang Warga

Sukabumi - Pada hari Minggu, tanggal 30 Juli 2023, AIPDA Heris Awaludin,

seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Makasari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan giat Door To Door System dalam upaya untuk meningkatkan kemandirian di wilayahnya. Kegiatan tersebut berlangsung mulai pukul 09.00 hingga selesai dan dilaksanakan di Kp Cirangkong Rt. 18/07, Desa Makasari.

Dalam kunjungannya, AIPDA Heris Awaludin menjalin silaturahmi dengan Sda Edi, salah seorang warga setempat. Melalui momen ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memperkuat ikatan emosional antara aparat kepolisian dengan masyarakat sekaligus menjadi wahana untuk menampung curhatan dan saran dari warga.

Dalam pertemuan tersebut, AIPDA Heris Awaludin mengajak warga masyarakat Desa Makasari untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan wilayahnya masing-masing. Salah satu upaya yang diusung adalah dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan atau siskamling. Langkah ini diharapkan dapat mencegah tindak pidana pencurian dan meningkatkan rasa aman bagi seluruh warga.

Kepala Kepolisian Resor Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif AIPDA Heris Awaludin dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui giat Door To Door tersebut. Ia berharap langkah positif ini dapat menjadi contoh bagi anggota kepolisian lainnya untuk terus berkomunikasi intensif dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Dengan semangat Aa Dede, masyarakat dan aparat kepolisian di Desa Makasari berkomitmen untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan terhindar dari tindak kejahatan. Semoga kolaborasi yang erat antara warga dan kepolisian ini dapat menjadi pemicu kebaikan yang lebih luas untuk daerah ini.